

Les dirigeants ibéro-américains approuvent la Déclaration de Saint-Domingue



Saint Domingue, 25 mars (RHC) Les dirigeants participant au 28e sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement, qui s'est tenu en République dominicaine, ont approuvé samedi la Déclaration de Saint-Domingue et d'autres documents programmatiques.

Après une séance plénière au cours de laquelle les représentants des 22 nations qui font partie de l'espace ibéro-américain ont abordé des questions telles que la sécurité alimentaire, la transformation numérique et l'architecture financière, ils ont également approuvé le plan d'action de la coopération ibéro-américaine pour la période quadriennale 2023-2026.

Le président hôte, Luis Abinader, a expliqué qu'au cours de la réunion, plusieurs communiqués spéciaux ont également été approuvés, dont un sur le thème de l'architecture financière internationale, discuté et convenu avec les chefs d'État et de gouvernement.

Le président a expliqué que la Charte ibéro-américaine des principes et des droits dans les environnements numériques, la Charte ibéro-américaine de l'environnement et la Route critique pour parvenir à une sécurité alimentaire inclusive et durable en Ibéro-Amérique ont également été approuvées.

Après l'approbation des documents, la présidence pro tempore de la communauté ibéro-américaine a été confiée à l'Équateur. À cet égard, le président équatorien Guillermo Lasso a déclaré que son pays se concentrerait, entre autres, sur la promotion d'économies alternatives, la sécurité alimentaire et les efforts visant à atténuer les effets du changement climatique et à assurer une protection plus efficace de l'environnement.

Parmi les priorités, le Président a inclus la lutte contre la criminalité transnationale, le travail conjoint sur les questions migratoires et l'attention portée à la crise multidimensionnelle que traverse Haïti.

M. Lasso a annoncé que la prochaine édition du sommet ibéro-américain aura lieu le 29 novembre 2024 dans la capitale équatorienne, Quito.

Pour sa part, le secrétaire général ibéro-américain, Andrés Allamand, a souligné l'importance du fait que toutes les nations se sont engagées à redoubler d'efforts pour aider Haïti à surmonter la crise actuelle. (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317757-les-dirigeants-ibero-americaains-approuvent-la-declaration-de-saint-domingue>



Radio Habana Cuba